

LENAERTS (*Pierre-Aloïs, dit Aloïs*), Receveur des impôts (Turnhout, 12.6.1863-Deurne, 3.12.1936). Fils de Pierre et de Laureysen, Marie.

Lenaerts qui était surnuméraire à l'administration du cadastre à Anvers avait conquis, après ses études moyennes, le diplôme de géomètre-juré. Il s'engagea au service de l'É.I.C. le 28 février 1889 et s'embarqua à Rotterdam à bord de l'*« Afrikaan »*. Il fut d'abord désigné comme géomètre du cadastre à Boma, fonctions qu'il exerça jusqu'en septembre 1890. Envoyé alors dans le district de l'Équateur en qualité de receveur des impôts, il se vit assigner à partir de juin 1891 la circonscription de Nouvelle-Anvers. C'est là qu'il termina l'unique séjour qu'il effectua en Afrique. Il rentra en Belgique au mois d'août 1892, titulaire de l'Étoile de Service. En 1920, lors de la création de l'École Coloniale Supérieure d'Anvers, devenue plus tard l'Université coloniale et actuellement dénommée Institut Universitaire des Territoires d'Outre-Mer, il fut choisi par le commandant Lemaire, premier directeur de l'institution, pour y remplir les fonctions de secrétaire. Il mourut à Deurne, à l'âge de septante-quatre ans.

28 juillet 1950.
A. Lacroix.

Registre matricule Fin, n° 19. — *La Trib. cong.*,
30 décembre 1936, p. 1.